

購読の
お申し込みは

0120-155103

Web版はこちらへ

ホームページ

<https://www.jutaku-s.com>

住宅新報

ケータイは
こちらから

全国の読者とともに75年

住宅新報



武永雅裕氏
良女子大学大学院修了。一級建築士、宅地建物取引士。不動産コンサルティングマスター。15年より(株)イーソーコ総合研究所代表取締役。著書に『築古「ビル・倉庫」のリノベーション・コンバージョン計画実務資料集』(総合ユニアコム㈱・共著)



物流不動産協同組合賛助会の
武永雅裕事務局長

今年4月1日以降、トラックドライバーの年間の時間外労働時間の上限が960時間に制限されることによって、物流の停滞が懸念される「物流2024年問題」。イーソーコグループが主幹を務める物流不動産協同組合の賛助会でも、解決に向けて様々な取り組みを行っています。

賛助会の事務局長を務める武永雅裕氏は、三井倉庫港運神戸支店でキャリアをスタートするも、入社3年目に阪神淡路大震災を経験。その後、親会社や関連

で、どんどん大きくなるのを見えてきました。環境が目まぐるしく変化する中でも折に触れて社内外のパートナーに助けられたと言い、

から物流業の課題解決の鍵は異業種連携にあるとして、異業種コンソーシアムを提唱しています。物流を

連携で2024年問題に立ち向かう

て、港湾での国際物流の業務から国内の物流拠点の立て替え・システム構築まで、様々な物流プロジェクトに携わってきました。所属する会社がM&Aで買われ

い、物流不動産協同組合の賛助会の運営に関わるようになつたのです。

表理事の大谷巖一はかねて物連携で2024年問題に立ち向かう

イーソーコ総合研究所 代表取締役 出村亜希子

業界横断で倉庫に可能性

第11回

広がる物流不動産ビジネス

「人と人とのつながりの大切さ」を実感していると言います。

物流不動産ビジネスに参画するきっかけも、人のご縁でした。約30年前に出向先で出会った恩人を介して

武永氏もこの考え方で賛同し、中小物流企業を基軸に会員間のビジネスマッチングを行つてきました。コロナ禍でもオンライン交流会を開催するなど、人のご

会で各社が持つリソースや情報をシェアしてネットワーク化し、有機的に結びつけるプラットフォームを構築しました。例えば、倉庫会社が所有するヤードを中継地点の荷物の仮置場として提供することで、荷

待ち時間を減らし、トランクの回転率を向上させることができます。また、中継地点での荷役作業を委託したり、荷物情報をマッチングしたりすることで収益向上を図り、効率的な輸送を実現します。

「物流の知識や経験を業界に還元していきたい」という思い。また、異業種も含めたビジネスマッチングを通じ、物流業界の活性化に取り組みたいと語ります。

武永氏の中で強まるのは「物流の知識や経験を業界に還元していきたい」という思い。また、異業種も含めたビジネスマッチングを通じ、物流業界の活性化に取り組みたいと語ります。